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Aos três dias do mês de setembro de dois mil e doze, às quatorze horas e trinta minutos, na sala de
reuniões da Reitoria do Instituto Federal de Alagoas, localizada na Rua Odilon Vasconcelos, nº 103,
(esquina  com a  Av.  Júlio  Marques  Luz),  Jatiúca,  Maceió  -  Alagoas,  reuniram-se o  presidente  do
Colégio de Dirigentes Sérgio Teixeira Costa e os membros do colegiado ordinariamente convocados,
Sérgio Ciríaco de Freitas,  representando a Diretora-Geral do Campus Marechal  Deodoro,  Anselmo
Lúcio Aroucha Santos Diretor-Geral do Campus Satuba, Osineide Cavalcante de Farias  Diretora-Geral
do  Campus  Penedo,  Fábio  Ribeiro,  Diretor-Geral  do  Campus  Arapiraca,  Ricardo  de  Albuquerque
Aguiar,  Diretor-Geral  do Campus Piranhas,  Dácio Lopes Camerino Filho,  Diretor-Geral do Campus
Maragogi, Erisvaldo Ramalho, Diretor Campus Avançado de Murici, José Hélio dos Santos, Diretor do
Campus  Avançado  de  São  Miguel  dos  Campos,  José  Acioly  de  Carvalho,  Diretor  do  Campus
Avançado de Santana  do Ipanema,  José Carlos  Pessoa de Melo,  Pró-Reitor  de  Desenvolvimento
Institucional,  Maurício  Ferreira  Menezes,  representando  o  Pró-Reitor  de  Administração  e
Planejamento,  Carlos  Henrique  Almeida Alves,  Pró-reitor  de Desenvolvimento  Institucional,  Altemir
João Secco, Pró-Reitor de Extensão, Luiz Henrique  de Gouveia Lemos, Pró-Reitor de Ensino e teve a
participação Eronilma Barbosa da Silva Beux, Chefe do Departamento de Ensino do Campus Penedo
e de Rosângela Cerqueira, do PRONATEC. O Reitor, Prof. Sérgio Teixeira Costa, iniciou a sessão,
apresentando a Profª. Lemberg Mafra como a nova Secretária dos Colegiados; apresentou a Portaria
nº  1323,  de 14 de agosto de 2012,   que delega competências,  ações e atribuições aos Diretores
Gerais  do  IFAL,  para  empreenderem em suas unidades,  atos  e procedimentos;  Informou sobre a
realização de convênio com a UFAL e UFMG, para a capacitação de alunos e servidores, na língua
inglesa e que a UFMG oferecerá cursos a distância. O Presidente, ainda, comentou sobre a Primeira
Mostra de Extensão realizada no Campus de Satuba,  como um evento válido e integrador,  com a
apresentação de projetos  de todos os campi.  O Diretor-Geral  do  Campus Satuba,  Anselmo Lúcio
Aroucha  Santos,  aproveitou  para  agradecer  a  todos  que  cooperaram  e  prestigiaram  o  evento.
Prosseguindo, o Presidente do Colégio de Dirigentes solicitou incluir na pauta do dia, a apresentação
do KENTRON, Portal  de Publicação do IFAL,  que foi  aceita  por  todos os  presentes,  passando a
palavra ao Pró-Reitor de Pesquisa e Inovação, Carlos Henrique que apresentou o Portal aos presentes
e  encerrou  sua  apresentação  pleiteando  ao  Reitor  uma  equipe  para  trabalhar  a  formatação  dos
materiais a serem publicados no portal. O Reitor, Presidente do Colégio de Dirigentes, respondeu que
poderá atender o pleito, uma vez que a vaga está dentro do planejamento de cargos necessários a
serem solicitados e sugeriu que a PRPI junto ao setor de Comunicação, intensificassem a divulgação,
interna e externamente do Portal.  Continuando, o Presidente do Colégio de Dirigentes sugeriu aos
Diretores presentes, que discutissem sobre remoção de TAE's e apresentassem suas considerações,
uma vez que está sendo concluída a Portaria referente ao tema e passou a palavra pra o Pró-Reitor
de Desenvolvimento Institucional José Carlos Pessoa de Melo, que apresentou a minuta da Portaria
sobre  remoção  e  deslocamento  dos  TAE's  no  IFAL,  esclarecendo  os  questionamentos  surgidos,
algumas observações foram feitas à minuta da Portaria,  por parte dos presentes.  O presidente do
Colégio de Dirigentes sugeriu aos presentes,  enviar a minuta da resolução ao procurador para que
tudo  seja  feito  dentro  da  legalidade  e  não  traga  prejuízos  ao  IFAL,  o  que  foi  aceito  por  todos.
Prosseguindo,  o Presidente do Colégio de Dirigentes,  informou sobre alguns problemas que estão
acontecendo com relação aos cursos do PRONATEC e passou a palavra para Rosângela Cerqueira
abordar  o  assunto.  Em  sua  fala,  Rosângela  Cerqueira  informou  sobre  alguns  problemas  como:
excesso  de  carga  horária  para  um  único  docente;  boicote  por  parte  dos  docentes  internos  aos
externos; uso indevido de transporte oficial. Esclareceu que a maioria das denúncias de  problemas
surgiram no Campus Maceió, onde ela realizou uma reunião com os professores com o objetivo de
esclarecer  qual  é  a  atuação  dos  professores  e  do  IFAL,  no  PRONATEC;  que  será  realizada
capacitação dos  professores  por  campus;  salientou  a necessidade de que seja cumprida  a carga
horária efetiva de cada professor no curso; solicitou aos Diretores Gerais que estejam em constante
comunicação com os professores do PRONATEC, sensibilizando-os e conscientizando-os sobre seu
papel  e  o  do  IFAL  no  PRONATEC;  sugeriu  aos  Diretores  Gerais  que  façam  uma  avaliação  do
PRONATEC e  esclareceu  todas  as  dúvidas  e  questionamentos  apresentados  pelos  presentes.  O
Presidente  do  Colégio  de  Dirigentes,  salientou  a necessidade de que os  Diretores  Gerais  tomem
providências para solucionar  esses problemas.  Os Diretores  Anselmo e Osineide,  falaram sobre a
dificuldade com relação a cópias xerográficas, devido ao limite de cota. Rosângela esclareceu que



esse problema está sendo solucionado. Continuando, o Presidente do Colégio de Dirigentes passou a
palavra  ao  Pró-Reitor  de  Extensão,  Altemir  Secco que   apresentou  a  avaliação  da 1ª  Mostra  de
Extensão,  realizada  no  Campus  Satuba,  e  expôs  os  resultados  através  de  dados  quantitativos  e
qualitativos, vídeos e fotos e finalizou sua apresentação, salientando que foi um evento gratificante e
proveitoso, e que o nível dos projetos apresentados foram impressionantes. O Presidente do Colégio
de Dirigentes,  prosseguiu,  sugerindo aos  Diretores  Gerais,  junto  aos  professores  de artes  do seu
campus, analisar e identificar  qual o potencial artístico de sua região, no intuito de ofertar cursos e
profissionais  para  criação  de  um  grupo  artístico  regional.  O  Presidente  agradeceu  a  todos  que
participaram da 1ª Mostra de Extensão em Satuba e salientou que todos devem estar unidos pelo
crescimento  do IFAL.  O Diretor-Geral  do Campus Piranhas,  pediu  a palavra  para  justificando aos
presentes,  a  ausência  do  seu  Campus  na  1ª  Mostra  de  Extensão  de  Satuba,  devido  a  falta  de
professores para acompanhar os alunos, por causa da greve. Continuando, o Presidente do Colégio de
Dirigentes,  passou  a  palavra  ao  representante  do  Pró-Reitor  de  Administração  e  Planejamento
Maurício Ferreira, para apresentar o calendário da descentralização, que informou sobre a liberação de
crédito orçamentário descentralizado para alguns campi, salientando que os diretores-gerais agilizem
os projetos para utilização desses créditos. O Presidente do Colégio de Dirigentes, informou sobre a
aquisição de transportes para o IFAL. O representante da PRAP, informou o calendário de lotação dos
contadores aos campi: 11/9 Campus Arapiraca que dará suporte ao Campus Palmeira dos Índios,12/9
Campus Marechal  Deodoro que dará suporte ao Campus Avançado São Miguel  dos Campos,13/9
Campus Maceió,14/9 Campus Satuba que dará suporte ao Campus Avançado Murici, 1º/10 Campus
Penedo e  Reitoria, Campus Maragogi, Campus Avançado Santana do Ipanema e Campus Piranhas,
ainda sem data pois estão aguardando o contador; que a PRAP irá se reunir com os técnicos que
atuam na área administrativa  nos Campi, para discutir a importância e a estrutura necessária de cada
área; que estão sendo criados os códigos para cada campus receber seu valor financeiro e que a
PRAP está elaborando um manual de instrução/orientação para execução das atividades de cada área
e finalizou informando que será lançada uma Portaria sobre diárias e passagens. O Presidente do
Colégio  de  Dirigentes,  salientou  que  a  descentralização  irá  acontecer  de  forma  responsável  e
gradativamente e que o assunto sobre diárias e passagens, tem que ser resolvido definitivamente.
Dando  prosseguimento  a  reunião,  o  Presidente   passou a  palavra  ao  Pró-Reitor  de  Ensino  para
apresentação de algumas proposta de calendário letivo pós-greve, que expôs algumas situações a
serem  observadas  como:  os  campus  que  finalizaram  o  segundo  semestre;  datas  diferentes  de
suspensão calendário letivo; campus que não entraram em greve e apresentou algumas propostas de
calendário letivo pós-greve. O Diretor-geral do Campus avançado Santana do Ipanema, apresentou
uma proposta do seu campus; O Diretor-Geral do Campus Avançado de São Miguel dos Campos,
sugeriu  que  os  Diretores  Gerais,  levassem  as  propostas  à  sua  comunidade  para  apreciação.  O
Presidente do Colégio de Dirigentes, salientou que os Diretores Gerais devem levar em consideração
para elaboração do calendário pós-greve, a questão das férias em janeiro e os sábados e reforçou a
sugestão de levar as propostas dos calendários para discussão com sua comunidade, o que foi aceito
prontamente. Nada mais a ser tratado e deliberado, o Presidente do Colégio de Dirigentes, deu por
encerrada a sessão,  da qual  foi  lavrada a presente ata que vai assinada pelo Reitor  Prof.  Sérgio
Teixeira  Costa  e  pelos  membros  presentes  à  reunião  do  Colégio  de  Dirigentes.
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